

Vidéo

Les relations commerciales de la Guyane au XVIIIe siècle

[LOSIER, CATHERINE](#) Cayenne 2010

Résumé

Catherine Losier expose la conjoncture économique de la Guyane, une situation particulière puisque cette colonie à un commerce extérieur limité à l'importation et paye majoritairement par troc. La principale piste d'explication serait le concept de territoire périphérique, mal approvisionné, mais la prospérité du Suriname démontre le contraire. A défaut d'un commerce international florissant, dans le réseau de commerce inter-régional, on trouve un certain dynamisme avec les Antilles pour les coraux (chaux) et tout particulièrement le Suriname, à cause de l'achat d'esclaves à Paramaribo.

Informations

Extrait:

[« LA GUYANE AU TEMPS DE
L'ESCLAVAGE : DISCOURS,
PRATIQUES ET PRÉSENTATIONS,
XVIII^e-XIX^e SIÈCLE » : COLLOQUE
INTERNATIONAL, DU 16 AU 19
NOVEMBRE 2010](#)

Edition:

Société des amis des Archives et de
l'histoire de la
Guyane, Cayenne, 18 novembre 2010

Langues:

Français

Provenances:

Université des Antilles et de la Guyane

Type de contenu - document:

Vidéo - Colloque & conférence

Base:

Bibliothèque numérique Manioc

Audience:

Tout public

Format:

video/mp4

Mots clés

[COMMERCE](#)

[ÉCONOMIE, GESTION](#)

[GUYANE FRANÇAISE](#)

[18E SIÈCLE](#)

Conditions d'utilisation

CC-BY-NC-ND - Attribution - Pas d'utilisation commerciale - Pas de modification

Citer ce document

Losier Catherine, "Les relations commerciales de la Guyane au XVIIIe siècle", 2010. Extrait de: « *La Guyane au temps de l'esclavage : discours, pratiques et représentations, XVIII^e-XIX^e siècle* » : colloque international, du 16 au 19 novembre 2010, Colloque & conférence, Société des amis des Archives et de l'histoire de la Guyane, Cayenne, 18 novembre 2010. Bibliothèque numérique Manioc consulté le 11 février 2026. Lien: [HTTP://WWW.MANIOC.ORG/FICHIERS/V11061](http://www.manioc.org/fichiers/v11061).

